



Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 6.8 / 26.2 | Mañana 7.4 / 27.7 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 17 mayo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Andalucía España Mundo **Cultura** Sociedad Salud Innovación Tecnología **Noticiascadadía**

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Cultura > El Festival Cines del Sur dedicará un ciclo a las producciones de Filipinas

CULTURA-GRANADA

El Festival Cines del Sur dedicará un ciclo a las producciones de Filipinas

Los filmes procedentes de Oriente Medio son en esta edición mayoría en la sección oficial del certamen granadino

15.05.10 - 02:32 - JUAN LUIS TAPIA | jltapia@ideal.es | GRANADA

0 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »

El Festival Cines del Sur, que se celebrará en Granada del 12 al 18 de junio, organizará un ciclo retrospectivo dedicado a la desconocida producción cinematográfica de Filipinas. Las casualidades de la historia, según indicó el director del certamen, José Sánchez Montes, «hace que un granadino de Alhama, Antonio Ramos, fuera quien llevó el cine hasta Filipinas». A esta novedad de este encuentro dedicado al otro cine, al alejado de los grandes centros de producción, se sumará la sección 'Factor humano', «con una serie de películas en las que se abordan los problemas laborales en los países del sur», indicó Sánchez Montes.

Una vez más se celebrará el encuentro de festivales cinematográficos, que se viene organizando desde la primera edición de la muestra, «y que reunirá a más de una veintena de directores de certámenes».

El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acogerá una importante muestra organizada por el Centro Andaluz de Fotografía, «en la que se ofrecerá una selección de las mejores imágenes de los museos fotográficos de todo el mundo», según informó el responsable de Cines del Sur. A esta muestra se le añade la recientemente inaugurada en el Centro José Guerrero y en la Alhambra sobre el cineasta granadino José Val del Omar.

La Universidad de Granada también se adscribe a las actividades del festival con la organización de un seminario titulado 'Cines del Sur-Cines del Norte'. Esta fiesta del cine de los otros lados del mundo dedica especial atención a los problemas de los países del Tercer Mundo, de ahí la mesa redonda sobre inmigración que es organizada por la Diputación de Granada. Sánchez Montes anunció una sección titulada 'Traveling', «en la que se proyectarán, en la Filmoteca de Andalucía, las películas ganadoras de festivales anteriores».

El encargado de la programación, Alberto Elena, anunció que un total de diez películas competirán en la sección oficial del certamen. «Este año ha habido una cosecha notable de películas, la mayoría de ellas de Oriente Medio, de Líbano, Palestina, Irán e Israel, donde coexisten las más ambiciosas con otras de corte documental», comentó Elena. La sección 'Itinerarios' mostrará algunas películas que a la organización le parecieron interesantes.



El director de Cines del Sur, José Sánchez Montes, junto al consejero de Cultura, Paulino Plata, en la presentación del festival. :: A. AGUILAR

NOTICIAS RELACIONADAS

[Paulino Plata promete más ayuda al cine](#)

Tarima flotante **Elite Click ACS** **26,95 €/m²** Todo instalado

Ahorra energía
con uno de estos materiales
PVC Zendow

Aluminio con rotura de puente térmico

Doble acristalamiento bajo emisivo



LO MÁS VISTO

- Explosión de calidad...
- 8 empresas de imputados en Gürtel compr...
- Pozzo: «Invertir en Granada merece la p...
- La A-7, terminada en el GPS...
- Fabri: «La eliminatoria está sólo un 40...
- Una granadina a prueba de terremotos...
- Conquista pactada de Las Batallas...
- Ighalo: Horchata helada en las venas...
- Miguel Ríos: ¡Bieeeeeeniiiiigoooooooooooo...
- 'Superwomen' unidas en Motril...
- El humedal del Baico reaparece y pide p...
- ¿Te llevo al huerto?...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE IDEAL

NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

TAGS RELACIONADOS

festival, cines, dedicara, ciclo, producciones, filipinas

0 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**

* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar